
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
 ATA nº. 140 - Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e doze, na sede do Conselho 
Municipal de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos Conselhos 
iniciou às 09h20min plenária extraordinária  do CMAS. Justificaram a ausência os conselheiros Sandra 
Maria Rosa, Eliane da Rocha Atua Leocádio, Gilvani Aparecida Costa Ribeiro, Maria do Amparo 
Tavares e Gláucia Garcia dos Santos. A Presidente Eide deseja boas vindas aos presentes e  
esclarece que esta convocação extraordinária se deu pelo fato de ter surgidos alguns problemas de 
ordem administrativa e a plenária teria que ficar ciente e deliberar sobre as decisões tomadas evitando 
assim alguns prejuízos para as nossas atividades. Após esclarecimento a Presidente  solicita a leitura 
da ATA 139 e após leitura a mesma foi aprovada por unanimidade. Seguindo com a Pauta - Item 
informe: Plano de trabalho do Lar da Caridade, A Conselheira Claudia explica que foi realizada a 
reunião da comissão responsável, composta por conselheiros do CMAS e do COMDICAU, por analisar 
o referido plano no dia 16/10 e conforme deliberação na plenária anterior foi analisado os itens do 
Plano de Trabalho e após as analises e esclarecimentos concluíram que era necessário realizar as 
readequações no plano de trabalho conforme solicitado pelo Lar da Caridade. A Presidente Eide 
salienta que o Lar da Caridade solicitou mais 30 dias de prazo para prestação de contas do referido 
plano de trabalho. Item quatro - A conselheira Claudia apresenta o ofício encaminhado pelo Governo 
do Estado, onde aponta algumas pendências referentes ao demonstrativo estadual físico financeiro 
anual do Serviço do Migrante e Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculo no que tange os 
gastos dos recursos. Claudia explica que este fato se deu pela morosidade nas liberações dos 
processos licitatórios, mais, mesmo assim as atividades não foram interrompidas, tendo sido atendido 
num patamar muito superior em relação aos recursos recebidos pelos saldos que estão nas contas dos 
projetos, porém os gastos foram subsidiados pelos cofres do município, e os saldos em conta estão 
comprometidos com requisições que serão liberadas e pagas possivelmente ainda este ano e que se 
ficar saldo nas contas este serão reprogramado para o ano seguinte, sem prejuízos de que estes 
convênios venha a ser cortados ou suspenso, preocupação esta da conselheira. A conselheira Elisa 
pergunta se não há uma forma de melhorar ou agilizar os desdobramento destas licitações. A 
Presidente Eide explicou das dificuldades encontradas nas liberações das licitações por problemas de 
documentações das empresas e  outros que esbarram na  Lei 8666/93 das licitações impossibilitando 
algumas liberações urgentes. A Conselheira Claudia colocou a disposição de todos a documentação 
referente a justificativa solicitada pelo Governo do Estado e após explicações tal justificativa foi 
aprovada por unanimidade. No item 5-Apresentação e apreciação da readequação da utilização dos 
recursos do IGD para contratação de digitadores e cadastradores para o CADUNICO – A palavra foi 
passada para Coordenadora do Núcleo de Assistência Social da SEDS - Sra. Vania Guarato que 
explica sobre o plano apresentado em 29/05/2012 na plenária do CMAS no qual foi aprovada a 
contratação de digitadores e cadastradores mais infelizmente não foi possível finalizar o processo de 
contratação visto que muitos desses profissionais já estavam empregados. Dos profissionais que 
foram aprovado no processo apenas 06 se apresentaram ao Departamento de Recursos Humanos da 
PMU e foram efetivamente contratados. Por esse motivo foi pensando em chamar estagiários que já 
estão cadastrados no Bando de Dados do Departamento de Recursos Humanos da PMU para que os 
mesmos desenvolvam as atividades de cadastramento, revisões e busca ativa. Tais estagiários 
possuem perfil para este tipo de trabalho e os mesmos receberão 75% do salário mínimo, com esta 
readequação se obterá uma redução dos gastos com salários. Após esclarecimentos da Coordenara 
Vania Guarato, a Readequação dos gastos com recursos do IGD foram aprovados por unanimidade. 
Continuando com a reunião, a Presidente ressalta da importância das visitas de monitoramento às 
instituições, as mesmas deverão ser realizadas pelos conselheiros e informa que a Secretária 
Executiva do CMAS Verediana esta recebendo as programações das visitas caso algum conselheiro 
necessite de transporte. A Presidente informa ainda que espera que seja possível realizar todas as 
visitas até a plenária de Dezembro. Nada mais havendo a se tratar à plenária extraordinária encerrou 
às 10h45min, esta ata foi redigido por mim Joaquim Leocadio – 1º Secretário do CMAS, que será lida e 
aprovada pelos conselheiros presentes: Eide Suzana de Faria, Claudia Cristina da Silva, Silvana 
Eurípida da Silva, Elisa Maria de Oliveira, Joaquim Leocadio da Silva, Marcelo Facure Portugal, 
Viviane Andrade Misson, Shirley Pereira Dias, Liliane Martins, Edna Julia de Araujo Cury, Ronaldo 
Souza Silva, Audirene Regina Silva, Rosana Beatriz Getulio Marçal. 


